

ESSplicité



Essplicité est née il y a 5 ans du constat que les jeunes ne connaissaient pas bien le secteur de l'Economie sociale et solidaire. C'est pourtant un secteur qui représente aujourd'hui 10% du PIB et qui est un véritable laboratoire d'alternatives pour demain !

Notre objectif est donc de promouvoir ce secteur dans sa pluralité, au travers de cafés-débats, de conférences, de concours entrepreneuriaux dont les 24h de l'innovation sociale, des rencontres avec des structures de l'économie locales... Pour ses bénévoles, c'est l'occasion de rencontres, d'échanges et de proposer tout types de projet en lien avec l'ESS selon les aspirations de chacun.